

UNSERE HIGHLIGHTS

2024

DIAKONIEWERK ÜBERNIMMT AMBULANTE DIENSTE SALZBURG

Die Mobile Pflege und Betreuung, das Betreute Wohnen und das Bewohnerservice Lieferung & Forellenweg waren Teil der Ambulanten Dienste Salzburg (ADS) und werden vom Diakoniewerk weitergeführt.

START ZWEIER NEUER SCHULEN

Im Herbst starteten zwei neue, innovative Schulen mit dem Diakoniewerk als Träger: Die Mosaik.Mittelschule in Katsdorf und die Höhere Lehranstalt für Pflege und Sozialbetreuung (HLPS) in Gallneukirchen.



GUTE NEUIGKEITEN FÜR DAS BETREUTE WOHNEN IN SIBIU

Das Ministerium von Rumänien hat die Förderung für das Betreute Wohnen für Menschen mit Behinderungen in Sibiu für weitere zwei Jahre verlängert. Dadurch können die Kapazitäten in der Wohneinrichtung aufgestockt werden.



NEUE PRIMÄRVERSORGUNGSEINHEIT IN MÜRZZUSCHLAG

Nach Admont ist das Diakoniewerk nun auch Betreiber einer weiteren Primärversorgungseinheit in der Steiermark, in Mürzzuschlag. Eine Primärversorgungseinheit ist ein Zusammenschluss von Allgemeinmediziner:innen in Kooperation mit weiteren Angehörigen von Gesundheits- und Sozialberufen zur Gewährleistung medizinischer Grundversorgung.

LIFETOOL ERWEITERT SEIN ANGEBOT

In Lienz und Zams wurden zwei neue LIFEtool-Standorte in den forKIDS Therapiezentren eröffnet. Auch in der Obersteiermark gibt es seit kurzem die Möglichkeit, sich in Form von Beratungstagen vor Ort über Assistierende Technologien und Unterstützte Kommunikation zu informieren.



GEBIETSBETREUUNG STADTERNEUERUNG STARTET IN WIEN

Im Auftrag der Stadt Wien verantwortet das Diakoniewerk gemeinsam mit Projektpartner:innen die Gebietsbetreuung Stadterneuerung im 1., 2. und 20. Bezirk und bietet Informationen und Beratung zu Fragen des Wohnens, des Wohnumfelds, der Infrastruktur, des Gemeinwesens und des Zusammenlebens.

DIE PLANUNG DES KLINIKUM STAINACH SCHREITET VORAN

Die Entwurfsplanung für die Errichtung ist abgeschlossen und die Ausführungsplanung hat begonnen. Die künftigen Betreiber Diakoniewerk und KAGes haben sich zu einer Klausur getroffen, um das Leitbild des Klinikums zu finalisieren. Im Herbst wurde außerdem ein Infozentrum am Grundstück des Klinikums Stainach eröffnet.



24H.BETREUUNG NUN IN ZWEI BUNDESLÄNDERN

Die 24h.Betreuung des Diakoniewerks unterstützt nun auch neben Oberösterreich im Einzugsgebiet Niederösterreich.

ERÖFFNUNG NEUER WOHNEINRICHTUNGEN

In Bad Wimsbach (OÖ) wurden Wohnplätze für Menschen mit Behinderungen errichtet. Auch in Horn (NÖ) fand die Eröffnungsfeier des neuen Wohnhauses für Menschen mit Behinderungen statt.

WIR SEGELN FÜR MEHR TOLERANZ

Erstmals war das Diakoniewerk mit einem eigenen Boot, das von Kolleg:innen aus Tirol organisiert wurde, bei der Friedensflotte „Mirno More“ vertreten.



150 JAHRE DIAKONIEWERK

2024 feierte das Diakoniewerk sein 150-jähriges Jubiläum - ein besonders Jahr liegt hinter uns! Auf den Innenseiten geben wir einen Einblick in die Feierlichkeiten des Jubiläumjahres.

